



こまくさ

平成29年
6月9日(金)
No.10

《教育目標》 ~夢に向かって やさしく! かしこく! たくましく!~

連日の発行になり、申し訳ありません。今回は、なかなかお伝えできなかった課外活動のお知らせを、次号と2回にわたってお知らせします。

大会等の結果

これまでお知らせできずにいた大会の結果や子どもたちの活躍をお知らせします。

まずは、空手からです。

《第11回東北ウエイト制ジュニア 実戦空手道選手権大会》

6月4日(日)に角館中学校で行われたこの大会には、5年生のO1さん、O2さんが出場しました。実戦空手のルールはきれいに技が決まれば1本勝ち、決まらなければ判定で、有効打が多い方が勝ちになります。引き分けの場合は、ウエイト制なので、体重の軽い方が勝ちになります。技は、突きや蹴りになります。高学年になると、スピードも速くなり、1発の重みもあるので、かなりの迫力です。当然試合をしている本人は、痛いし怖いし、かなりの勇気がいります。それでも続けるのは、身体の鍛錬はもちろんですが、精神面も鍛えられるからです。

さて、O1さんとO2さんの試合結果は、O1さんが2回戦で、O2さんが1回戦で負けてしまいましたが、勝負は時の運、組み合わせもありますし、体調もあります。O1さんは、「スピードで負けてしまい、手数などが少なかったので、特訓して今度は優勝したいです。」と、O2さんは、「1回戦で負けてしまったけれど、自分の力を出し切ったので満足です。」と話していました。

たまたま知り合いの先生と会いました。その先生は、初めて空手の試合を見て、子どもたちの勇気に驚いていました。また、空手の選手の礼儀正しさや、穏やかでケンカの道具にしないなどにも感心していました。



O1さん



O2さん

《第18回全国小学生ABCバドミントン大会》

6月4日(日)由利本荘市で開催されたこの大会に出場した5年生の加K.さんと、4年生のM.さんは、どちらも3位という成績でした。

K.さんは「3位で嬉しかったです。次の大会では、順位を上げられるように頑張ります。」と話していました。M.さんは、「優勝できず悲しかったです。サーブなどをネットにひっかけるミスが多かったので、いっぱい練習します。」と話してくれました。

次は能代の大会です。ガンバレ！

《第37回全日本バレーボール小学生大会県南ブロック大会》

6月4日（日）に行われた大会にきたうらバレーボールジュニアの一員として出場した4年生のS.さんは、写真のように強烈なサーブなどで勝利に貢献しました。その結果5位に入賞して全県大会出場を決めました。おめでとうございます。

S.さんも、「大曲には負けたけれど、大森ジュニアに勝って全県に出場できます。嬉しいです。普段からサーブの練習をしていたので、サーブを決めることができました。」と話していました。



《つつじ祭り》

4日（日）のつつじ祭りは、あいにくの雨で、金管バンド部は体育館での演奏になりました。しかしながら、「川の流れのように」など、お年寄りも知っている曲を嬉しそうに聞いていました。

主催者側から、「毎年ありがたい。金管バンド部が出演することで、地域の方が喜んで来てくれる。色々なイベントを盛り上げてくれて嬉しい。」という話がありました。頑張っています。



大会等の予定

日曜日は、大曲仙北の陸上競技大会です。ジュニアRCの選手の皆さんが出場します。応援どうぞよろしくをお願いします。

《第26回大仙・仙北小学生陸上競技大会兼秋田県少年少女陸上競技大会予選》

◇期 日	平成29年6月11日（日）		
◇会 場	秋田県営陸上競技場（秋田市雄和）		
◇日 程	9：30～	競技開始	
	9：45～	女子走り幅跳び	6年 H. さん
	11：00～	男子走り幅跳び	5年 K. さん
	11：05～	5年男子100m予選	K. さん、S. さん
	11：20～	6年女子100m予選	T. さん、H. さん、 H. さん
	11：55～	女子400mリレー予選	
		5年 T. さん、T. さん、M. さん	
		6年 T. さん、W. さん	

※ 決勝に出場した場合は、5年男子100mが12時45分、6年女子100mが12時50分から、リレーが1時10分からになります。